

Aviso editorial

Las cartas redactadas con puntos de vista, tales como centros, ordenes, etc., deben venir por el correo.

Señor Director de EL TIEMPO—Guayaquil, Calle No. 7.—y las redactadas con asunto de Administración, tales como suscripciones, etc., deben venir a la oficina, calle de las Flores, No. 10, en las horas de oficina, mañana, tarde y noche, etc., deben venir con el correo. Señor Administrador de EL TIEMPO—Guayaquil.

Las cartas que tratan asuntos personales o que se refieren a personas, deben venir con el nombre de la persona a quien se refieren, etc.

El Gerente general.

El último manifiesto

II
(De nuestra edición de Quito)

Miente como un bellaco el señor Estrada, cuando dice, en su último parto político, que ha sido favorecido por OCHO MIL OCHO MIL Y CINCO CIENTOS CINCUENTA Y DOS VOTOS, VEINTE CENTAVOS, q' debe a la Municipalidad de Guayaquil, no podemos tragar semejante paparrucha, sostenida por el señor Estrada, con el mayor desdoro.

Nosotros, que estuvimos al tanto de las dificultades que hubo para la formación de los clubs estradistas, ya que no se encontraban personas de viso alguno para que los instalaran, tenemos derecho a decir al señor Estrada que jamás gozó de aura popular alguna.

Nosotros, que revivimos el modo cómo fueron llevados a cabo las elecciones de Enero, en las que sus partidarios, sin la ayuda del Gobierno, que también fue de los primeros en reprobear tan criminal conducta; nosotros decimos, tenemos el derecho a decir al señor Estrada, que miente y miente, al sostener que la mayoría del pueblo ha consagrado su elección, con su suprema voluntad.

Allí están, para sacarnos más verdaderos en lo que llevamos dicho, las protestas de todos los clubs bravistas y baqueristas, contra los fraudes habidos en los últimos comicios.

De todas partes de la República, del Carchi al Macará, así mismo, se levanta indignamente, poderosa, la voz verdadera del pueblo, sin ambages ni restricciones, condenando la elección del descendiente de un traidor a la Patria, que le puso en la picota del escarnio; y esa voz, ante todo, ya apoyada en haberse infringido Nuestra Carta Fundamental, al haber sido conculcada la libertad de sufragio, como lo fue en efecto.

Los hombres públicos, mayormente si quieren imponer su personalidad a las multitudes, deben ser honrados en sus procedimientos; hablarles siempre la verdad pura, aunque venga en mengua de sus propios intereses.

Los hombres públicos, si desean alcanzar prestigio y que su nombre se conquiste el aprecio general, deben abrazarse alhermoso árbol de la justicia y cobijarse con sus ramas, desechando, aunque sea a riesgo de perder, no sólo una ban, todo lo falso, todo lo atrabiliario, sino se derrumba el universo sobre ellos.

Algunos decía, y decía bien, q' los principios de Maquiavelo, eso de tener el odio y el dolo y dividir, para llegar a la cambrecuando eran puestos en práctica por los dolosos, hundía a éstos en el más doloroso fracaso.

Santa verdad, que si estamos viendo comprobado el dolo y la ban de don Emilio, que no se las tiene todas consigo, en su afán de atrapar la Presidencia de la República, cuente lo que costare.

Tener el cinismo, el gran cinismo de sustentar a la faz de una Nación, ahí ya de las simplezas de un candidato boaco, al que el virus de la soberbia ha llegado a desfigurarle el semblante mismo; tener el cinismo, decimos, de que ha sido la mayoría del pueblo la que ha canonizado su elección, es una indefinible infamia que será condenada por la opinión pública.

Se puede esperar de un hombre que comienza a recomendar a la República, con una gran farsa, como lo ha hecho don Emilio?

Y éste será el hombre adecuado a ocupar el solio que ilustraron un Rocafuerte, un García Moreno y un Alfaro?

Cables de Hispano-América

Chile triunfa sobre Estados Unidos

Valparaíso, 14.—El triunfo de Chile en la disputa de Alsop ha sido motivo de que la prensa y el pueblo chileno emitan entusiastas conceptos respecto de la actitud del arbitro, Rey Jorge de Inglaterra, cuyo laudo representa el triunfo del derecho sobre la fuerza.

Uno de los diarios hace ostensible la idea de que Chile soportó resignadamente la actitud ingrata de la Casa Blanca, que tan sólo dió por resultado que se aminorara ese sentimiento que desorientó la visita del Profesor Root a la América Latina.

Este laudo, habla otro de los diarios, es una buena lección que los Estados Unidos no deben de olvidar jamás para con su trato con esta débil pero justiciera república.

Comentarios de diferentes indoles circulan también en los círculos diplomáticos, sobre este asunto.

Al fin

Ayer, después de una larga interrupción, recibimos telegrama de Quito; pues sin duda ya le dió la gana de autorizar el pase a don Emilio, quien, antes de ser Presidente (ni electo) se había tomado atribuciones de dictador, pues la Constitución y las leyes garantizan la inviolabilidad de los correspondencia epistolar y telegráfica, y así que así, no sabemos cómo empleados de la oficina del telégrafo nacional se prestan a tan inicuo proceder.

Na hay censura telegráfica, luego ¿por qué debe el señor Estrada ver los telegramas que nos envían y que enviamos? Son simples actos de adulación de empleados indignos, quienes le llevan nuestros y otros telegramas?

Porque entendemos que don Emilio no debe ser tan abusivo para ordenar, antes que nadie lo faculte, ni lo facultará para todos los abusos posibles.

Algo sabemos de algún ó algunos telegrafistas de la República; y deben andar muy derechos "si no quieren perder cosa y cabra." Y no hay que hablar mal del General Ríos Alfaro y ensalzar a Estrada, antes ni después que éste señor suba al solio [¿...?]

Ayer hemos recibido telegrama del 13 y 14, lo que significa que nos ha oído el señor Fiallo, ó el Ministro del ramo, ó el señor General Alfaro.

Ultimas noticias de Quito

Julio, 14.—Se defiende EL TIEMPO en el editorial de los cargos injustos que le hacen los diarios estradistas y opositoristas, y manifiesta que no hace sino acatar la Constitución, para que con tiempo se remedie la ilegalidad de las elecciones de Enero.

Además la lógica con que defendemos sus pretensiones estos diarios, es necia; al decir que en todas las elecciones ha prevalecido el fraude y que luego han sido declaradas legales y que la elección del señor Estrada que tiene el mismo vicio, es constitucional.

—Reproduce el artículo "Fragmentos de historia".

—En notas dice, que no está en el cierto el Coronel Quiroga, al afirmar en un remitido que publica "El Comercio", que se ha tergiversado el reportaje que publicó EL TIEMPO, pues tiene la firma de dicho señor.

—El Tribunal de Cuentas ha fallado las presentas por los señores doctor Federico Guillén y Alejandro Reyes T., con un saldo en contra de \$ 309,06.

—Por correspondencia de Ambato se sabe que una creciente del río Pastaza arrebató los muros del puente en construcción.

—Han sido nombrados Presidente y Vice-presidente del Consejo Municipal los señores Julio Alvarez y doctor Gabriel Vaca respectivamente.

—El señor José María Sucre ha publicado una obra titulada "Memorandum Comercial".

Julio, 14.—En illa político se dice que algunos diputados proponían que se trate previamente sobre si puede ser ó no diputado al Congreso el Coronel López.

Igualmente dice, que no tiene razón de ser las bravatas del General Rafael Arellano, Julio del Hierro y del doctor Gonzalo Córdova quienes suponen, que se prepara un golpe de estado para proclamar dictador al General Alfaro.

—El doctor Angel Subia, Ramón Ojeda y Belisario Quevedo que simpatizan con el señor Estrada, se desatan contra los que sostienen la legalidad del futuro presidente.

—Ha causado mucha gracia el acuerdo del Concejo Municipal de Guaranda, de 14 del presente, que pronuncia contra los planes subversivos que diariamente delata la prensa de todos los partidos Políticos.

—Insértese el artículo "Con la Historia y por la patria" de la edición portena.

—En un artículo que titula "Esperanzas" se dice, que los conservadores, aun cuando se organicen no cuentan con la opinión pública, pues muy pocos son los rezagados, y la mayor parte han evolucionado hacia el liberalismo.

—"El Comercio" se ha dirigido al doctor Luis F. Borja pidiéndole su opinión acerca del valor legal de las declaraciones que se reciben en uno de los juzgados de este cantón, con el fin de presentarlas al Congreso, como prueba de los fraudes en las elecciones últimas.

—Por efecto de una explosión en el sitio denominado "La Canchela" resultó muerto el policía Manuel Mora y gravemente herido Consuelo Samsayas.

El Ecuador y Alfaro

GRANDES MANIFESTACIONES DE AMISTAD HACIA EL ECUADOR EFECTUADAS EN CARTAGENA (COLOMBIA)

BANQUETE DADO EN CARACAS POR EL EMBAJADOR ECUATORIANO

NOTABLE DISCURSO DEL DOCTOR PERALTA

Entusiasmo por la unión Colombiana

SE HACE JUSTICIA A LOS MÉRITOS DEL GENERAL ALFARO

Quito, Julio 14.—De Cartagena (Colombia) avisan que en la Proceción Cívica organizada el día 5 en honor de Venezuela fué paseado el pabellón de la mencionada República con el del Ecuador y ambas naciones fueron victoreadas. Una bella señorita que simbolizaba al Ecuador depositó una corona al pié de la Estatua de Bolívar. Oyóronse también los acordes del himno Ecuatoriano.

El día 9 se ha dado en Caracas un suntuoso banquete por la Embajador Ecuatoriana. Concurrieron cinco diez personas, entre ellas el Presidente

Gómez los Ministros de Estado, el Cuerpo Diplomático y la crema Caraqueña.

El discurso del Dr. Peralta produjo honda impresión y fué muy aplaudido.

Contestó el Ministro de Relaciones Exteriores.

Numerosos espectadores que ocupaban la galería en el lugar del banquete atronaban el espacio con vivas al Ecuador.

El General Matos hizo grandes elogios del Presidente Alfaro, en cuyo honor también bndó el Dr. Aguirrevere, Presidente del Senado.—Correspondencia



Excmo. Sr. Dr. Enrique Olaya Herrera
Ministro de Relaciones Exteriores de Colombia

Es un ilustrado internacionalista, que desempeña con beneplácito general la Cancillería de su nación, y es un decidido amigo y defensor de los derechos colombiano-ecuatorianos.

El Excmo. Dr. Olaya Herrera celebra hoy su onomástico, y EL TIEMPO, engalanada sus columnas con el retrato de tan distinguido personaje, envióle la más sincera felicitación.

El peligro para el Partido Liberal

(COLABORADO)

La faz que ha tomado la política de nuestra República en el transcurso de un mes á esta parte y que viene siendo tema obligado de la Prensa diaria y de cada uno de los diferentes círculos y agrupaciones sociales que componen el país, es de trascendental importancia; si se quiere, está jugando en ella la suerte y porvenir de todo un Pueblo, de toda la REPUBLICA.

EL FUTURO? pregunta que se hace cada ciudadano con asombro y temor; pues de este depende el progreso que debe alcanzar la Nación; progreso rentístico, político, diplomático, instructivo etc. únicos agentes que colocarán á esta pobre Patria en un puesto preminente, digno de sus fueros y de sus energías, entre las naciones civilizadas.

El asunto está perfectamente planteado, dadas las condiciones individuales de los que forman los diversos bandos y agrupaciones políticas, se puede definir de este modo: PARTIDO LIBERAL,

CABLEGRAMAS RECIBIDOS EN LA MANANA

España

Madrid, 14.—El señor Canalejas ha desmentido los rumores hechos circular por la prensa francesa, respecto de que había ocurrido un choque personal entre las fuerzas francesas y españolas, en Alcazar.

En una fábrica de celuloide de Barcelona ocurrió un gran incendio como resultado de una combustión espontánea y solamente quedaron los cimientos.

Varias obras resultaron con quemaduras y otras que se arrojaron á la calle, sufrieron heridas.

La policía ha descubierto últimamente una nueva pista del terrorismo.

Los huelguistas de Zaragoza han publicado una hoja manifestando que las concesiones que les hacen los patronos no los satisfacen.

Los pañaderos han acordado adherirse á la huelga y, con tal motivo, se prevé la carestía de paños.

Los empleados de los tranvías probablemente también se adherirán á la huelga.

El Excmo. Sr. de Caceres, que ocurrió en Caceres y que, en un principio, se creía que era de cólera, continúa mejorando.

Se espera que el señor Jimeno visitará las ruinas de Numancia.

PARTIDO CONSERVADOR Y PARTIDO CONVENCIONALISTA

Está pues dividido uno de los partidos? Cuál es éste? EL LIBERAL, dejando al Partido Conservador una coyuntura que poder utilizar, basado en aquella teoría inmaterial pero verdadera, que casi siempre tiene su consecuencia lógica, divide y vencerás; resurgiendo casi de improviso al calor de la situación propicia que le presta apoyo para la reacción, asegurada en el indiscutible talento de sus numerosos Jefes y de sus cuantiosas fortunas, prestan á ponerse á la disposición de los inconvenientes que pudieran acontecer para conseguir el renacimiento, fracasado por algún tiempo, después de energías y duras pruebas recibidas en los campos de batalla y en los colegios y escuelas, no acabadas de liberar por EL PARTIDO LIBERAL. Poseen, pues, tres elementos poderosos: talento, constancia y dinero.

No son palabras; no son hechos reales que estamos viendo y cuyas consecuencias palpamos. Se acaba de efectuar una Junta de partidarios conservadores, junta en la cual se ha dictado acuerdo, se ha discutido, se ha formulado un pro-

CINCUENTA AÑOS DE SU PERIÓDICO - Esmerada elaboración y selección de materiales

Abril 23 de 1911. - 14. - 7.000

grama y en consecuencia se está obrando aquí y en toda la República, franca definitivamente, al abrigo quizá de alguna promesa que ellos creen no tardarán en hacerla efectiva, al calor de la situación que atraviesa el PARTIDO LIBERAL y esperanzados en el hombre en el cual ven su fácil acrimiento y del que pueden valerse para su triunfo, un nuevo Nazareno.

Está pues el PARTIDO CONSERVADOR perfectamente organizado y en completa acción. Qué resta al partido LIBERAL? Lógica es la respuesta y única. La Unión, la unión sincera y leal, desinteresada y noble que salva toda una Era de Luchas, tras de la cual se esconden muchas víctimas, muchas viudas, muchos huérfanos y muchos desgraciados; si que salve esta Era comprada a costa de tan caro y que hasta conseguirla hubo que pasar por incruentos sacrificios.

X. X. X.

AGUA DE COLONIA a \$ 2.60. LI-TRO, en la Perfumería de F. Pesantes, esquina Clemente Ballén y Pedro Carbo.—Teléfono Nacional número 1.303.

Un hombre mata a otro

Cualquiera se cree con derecho a la vida ajena

Comunican de Quito, que el italiano José Martinot mató a un balaño, al indígena Ramón Singo, porque este trató de impedirle que efectuara cacería en la hacienda "El Están Grande". Los demás indígenas, entre los que se cuentan algunos parientes de la víctima, le propinaron una femoral paliza al homicida, quien se asiste en el hospital.

No olviden

los Corresponsales

de EL TIEMPO que deben firmar al pie de sus correspondencias, en la seguridad de que no se les publicarán sus nombres, que sirven para inteligencia de la Dirección.—Mayo, 3.—90 v.

CABLEGRAMAS

RECIBIDOS EN LA TARDE

Francia

París 14.—El señor Lemaire, de la Armada Francesa, ha inventado un compás-giroscoipo que indica el norte geográfico en lugar del polo norte magnético como lo indican los compases corrientes.

El Departamento de Marina ha aprobado este aparato, el que considera de gran importancia por el hecho de que el nuevo compás no será afectado por el hierro.

—El Embajador Americano, Hon. Bacon, visitó al Ministro de Relaciones Exteriores para conferenciar con él sobre el rumor de que los Estados Unidos habían protestado de que Alemania hubiera establecido una base de operaciones en Marruecos.

El Embajador Americano ha negado esta especie por autorización expresa del Departamento de Estado en Washington.

—El Gobierno tiene conocimiento de que la peste bubónica ha hecho su aparición en los territorios de Marruecos ocupados por Francia.

—El Barón Leopoldo Davillier, mi amigo de los polvos y quien distribuyó una inmensa fortuna entre varias instituciones de beneficencia, fué arrollado por un automóvil y quedó instantáneamente muerto.

España

Madrid 14.—El Gobierno, desde el cazar Quivir, se tiene conocimiento de que los franceses han exagerado demasiado el incidente ocurrido entre las tropas francesas y españolas, en ese territorio.

—Porque que todos estos rumores son sólo emanación de los agentes franceses quienes, á todo trance, vienen tratando de fomentar un conflicto entre Francia y España.

—Diez Cámaras de Comercio de España han acogido favorablemente el proyecto de un tratado de comercio y de comunicaciones postales, entre España y Cuba.

Es probable que en el mes de Agosto venga á esta ciudad una Delegación de Cubanos para fomentar la realización de este proyecto.

—En una correspondencia que publica "La España Nueva", relacionada con el levantamiento de "Maine", se manifiesta que es un deber de los Estados Unidos proclamar públicamente la inocencia de España en la explosión y con siguiente hundimiento de la nave aludida.

El peligro conservador

Los siguientes párrafos pertenecen á la pluma del histórico Mora, que escribe en el diario de las placetas estrelladas:

"Conviene no fijarse únicamente en las capitales de provincia, que tienen una guarnición y un ejército de policía. Los que en Guayaquil y Quito escriben para el público suelen padecer de una lamentable estrechez de visión, y creen que el Ecuador está comprendido dentro de los límites de sus respectivas ciudades. Es tan el caso innegable que la República, con su gran mayoría, es tan conservadora como antes y que el cura, aporreado y apabullado como está por los tenientes parroquiales, aún es la cifra y compendio de una enorme fuerza moral en los cantones y aldeas de la sierra. Y el cura es naturalista, ultramontano, y de adchala, políptico.

Los conservadores tienen otra fuerza poderosísima: la mujer. No hay mujer liberal en los confines ecuatorianos: esto por sabido se calla; y la flor de la mujer política está en la hebra, el tipo de la beata no se encuentra en las calientes latitudes del Interior, desespecialización de confesores, pasto de presbíteros jóvenes, escándalo de vecindad en forma de chisme y de calumnia, sino aquí, en Guayaquil, en la dama aristócrata, de austeras costumbres y gran posición, que frecuenta custodias á clérigos y frailes, va á la iglesia lo muy necesario y es muy señora de su casa y mercedemente respetada. Y beatas de la laya, que en un año redifican templos que valen cientos de miles de sueros sacudidos de la alcancía de los mismos libres-pensadores y masones, que llenan los asilos, constituyen la Beneficencia, se tutean con las temibles mojonitas trashumantes—beatas así, decimos, si han llado medio millón para levantar de nuevo San Francisco, la Merced y San José, hallarían la mitad, si se les pone en la cabeza que es necesario socorrer á los campeones de Israel que se alzan como un solo hombre contra la impía y detestada raza de Jeroboán.....

"Y cuenta que nada decimos de la influencia pe sonal, de las artes de la persuasión, de la socialización sentimental, de la maña profunda con que el cura ajestudado y la beata gran señora mueven los hogares y ponen en el disparadero á los maridos....Que si son patriotas esas señoras! Quién lo duda! Pero en trances de política interna, ¿quién es el patriótico? ¿quién se halla?"

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA
todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO-QUININA de los Laboratorios Quinina y Grove. Este medicamento le devolverá el dinero si no logra curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada caja.
PARIS: MEDICINE CO. St. Louis, S. U. de A.

PERU

Escándalos de política interna.

Dicen los cables: LIMA, Julio 13.—Ayer reunieron en casa de don Roberto Leguía, hermano del presidente de la república, los diputados y gobernistas, que se hallan en mayoría en la Cámara, hecho del que se dudaba, porque alardeaban tener la oposición.

El general Cáceres, jefe nato del partido constitucional, con los miembros de la Dirección, ha lanzado un manifiesto desautorizando los pactos celebrados en su nombre con la rama disidente que encabeza el general Muñiz, con los disidentes civilistas y el partido liberal, que también se halla dividido.

Los caecristas le han ofrecido al gobierno su concurso político y personal para el afianzamiento de la paz.

Hay mucha zozobra en la ciudad, pues se temen trastornos con motivo de reunirse las juntas preparatorias del Congreso para elegir á los electos en los últimos comicios. La Secretaría de la Cámara de Diputados ha pedido auxilio de la fuerza armada al Ministro de la Guerra para resguardar el local de sesiones y no se le ha contestado.

"El Comercio" dice que el pueblo se halla dividido porque se le ha hecho creer que la oposición es á la que se le debe lo difícil de la situación del momento, que su conducta es antipatriótica enreñándose contra el gobierno, en el momento en que se debaten graves y

complejos problemas internacionales. Se temen, con tal motivo, ul trajes contra los diputados, si el gobierno no presta el auxilio de la fuerza pública.

Lima Julio 13.—A las tres de la tarde se instaló la primera junta preparatoria en la Cámara de Diputados, y como se produjo un tumulto, el presidente suspendió la sesión. De la guerra se hicieron disparos de revólver, que fueron controlados por los diputados, resultando muerto un joven de apellido Jarrín. Téngase que arriec la tempestad.

Asesinato del General Terán

OTRAS ACLARACIONES

Conforme lo ofrecimos en nuestra edición de ayer, vamos á comunicar á nuestros lectores algo más que oímos al señor Coronel Quirola y que no consta en el reportaje que le hicimos.

1º Sobre las apreciaciones emitidas por Puente y Pizarro, en sus discursos en el acto de la inhumación del cadáver del malogrado General, manifestó que uno y otro eran despreciables, pues que el primero debe abrigar todavía sentimientos de venganza, por haberlo separado del cargo de Instructor del batallón Guayas N.º 2, cuyo comando lo tenía el señor Quirola, en 1906, porque Puente intentó matar á dicho batallón, después de que había sido llamado al servicio por pura concimación y por repetidos ruegos, súplicas y humillaciones.

Que el segundo, Pizarro, era un inicuo muchacho y un canal, sin más ejecutorias que las que tiene una charlatán de oficio, sin dignidad ni principios fijos, y volteado en el "Berlador Bolívar" también en 1906.

2º La familia extranjera que se ha ocupado en chismes odiosos contra el General Terán á la que se refiere el Coronel Quirola es muy conocida por la sociedad quiteña, por su *modus vivendi* con el negocio de albaranes y sus varios contrabandos: familia que, dicho sea de paso, goza de alguna consideración social entre nosotros ya que sin distinciones de ninguna clase se da cabida y se rodea de atenciones á quienes no se conoce, no se sabe de sus condiciones de honorabilidad y moralidad. Aquí cabe censurar á nuestra alta sociedad, que procede de modo casi inconsciente.

¿Quiénes son los que vienen á quienes se los colma de atenciones; con quienes se asiste á los espectáculos públicos; á quienes se abre francamente y sin recelo nuestros salones? Es algo grave todo esto, pero en lo que jamás paramos la atención.

3º Asegura el Coronel Quirola, para que no se crea, dice, que Terán me ha regalado cuanto he tenido, que á su regreso de sus dos viajes á Londres, le obsequió en cada vez, con un corte de casimir, un traje, un sombrero y un abrigo. Todos ve tidos que fueron hechos tras cuando llegaron á sus oídos las murmuraciones que circulaban con respecto á su hogar.

4º Que no es cierto que el revólver con que victimara al Sr. General Terán, sea el mismo que éste, sino de un tipo americano. Citaré á García Foxter, en la ciudad de Guayaquil, y como reconocimiento de los servicios que éste recibiera del Sr. Coronel Quirola en Esmeraldas.

5º Que entre las personas que aseguran que su hogar era burlesco, á no ser las señoras políticas del General Terán residentes en Ambato, se cuenta al Comandante Rafael Guerra y á la señora de éste.

6º Que, en fin, se siente satisfecho de haber lavado su honor manciplado, con sangre; que nada le importa la vida y que si su víctima resucitara muchas veces, otras tantas la volvería á victimar y que le seguiría hasta los infiernos, porque las manchas en el honor de un hogar, antes feliz y respetado, deben limpiarse con sangre y sólo con sangre.

7º El escrito de demanda de divorcio presentada por el Coronel Quirola es el siguiente:

S. A. M. 2º
El quince de Junio de [1899] mil ochocientos noventa y nueve, con éste matrimonio, con la señora Carmen Serrano Valdivieso, matrimonio que, con muy pocas contradicciones, subsistió de hecho y de derecho hasta ahora cinco meses, poco más ó menos.

A partir del mes de Octubre del año próximo anterior, dicho matrimonio es sólo insustentable, si no, y lo que es más imposible, ¿de parte de quién la culpa? Claro está que de la mía y á aceptar tal culpa me obliga mi caballerosidad é hidalguía; por lo mismo, no quiero que por mi causa sufra persona



Dr. FRANCISCO N. RENDÓN
CIRUJANO DENTISTA
Calle General Ballester No. 18.
Escriba de 7 á 10 a. m. y de 1 á 3 p. m.
Oquell, Pbro. 10. de 1911. 8.671 1.

El Sr. Dr. L. H. de Janon

CIRUJANO DENTISTA
Garantiza perfección, prontitud y honorarios módicos.
Calle "Luque" entre "Chile" y "Chimborazo" N.º 306
Teléfono Nacional N.º 1418.
Casilla de Correo N.º 505.
Guayaquil, Mayo 13 de 1911.—1 m.

Dr. Alejandro de Janon

CIRUJANO DENTISTA.
Calle de Bolívar No. 535 alts. intersección Chimborazo.
Teléfono Nacional No. 1514.
Casilla de Correo No. 543.
Guayaquil, Julio 4 de 1911. 1m.

EL PORVENIR

DE ISMAEL FÉREZ P.
Este antiguo y acreditado Depósito de Refinados, Alcoholes y Aguardientes de superior clase, se ha trasladado á su actual prople, alie en la intersección de las "iles "Sucre" y "Boyacá", habiendo encausado el ramo de sus negocios con un selecto artículo de licores finos, coqueiras, citrataria, perfumes, anisón alemán, vinos españoles, elegante litografía extra fuerte etc. etc., por mayor.
Todo á precios muy bajos.
15 a. Julio 1. de 1911. No. 10.077.

Sociedad "Hijos del Trabajo"

Por disposición del señor Presidente, citase á los socios activos para que concurran á la junta general que tendrá lugar el domingo próximo á la 1 p. m.
Guayaquil, Julio 11 de 1911.
El Secretario, Luis Flores Ponce.

Escuela Nacional de niñas No. 32

Se ha trasladado á la calle 17 [antes A'ced.] entre Santa Elena y Seis de Marzo, N.º 312.
Admite alumnas internas, seminternas y esternas.
Teléfono Nacional N.º 23.

LA DIRECTORA,
Mercedes Montero M.
10.076—15 v.
Guayaquil, Julio, 1º de 1911.

Nueva Joyería de Manuel A. Pereira

IMPORTACION DIRECTA
Dirección: Avenida 4a. No. 105 [Antes Chile] Guayaquil, Junio 21 de 1911—3 m.

Rayos Catódicos y fuegos fatuos

Se halla en prensa la segunda edición de esta popular obra, por el señor don José Antonio Campos [JACK THE RIPPER], corregida, aumentada con nuevos artículos é ilustrada con interesantes grabados cómicos.

El valor de la suscripción, adelantada por los dos tomos, es de CUATRO SURES y las solicitudes y pagos se harán al suscritor.

Arturo Carrión B. [Editor]
Junio 20 6 m.—Dirección: calle Clemente Ballén No. 1018.
Teléfono Nacional No. 397. Casilla 606.

Perfumeria
VIVILLE
24, Avenue de l'Opéra
PARIS

ENCUENTRASE en
La Perfumeria
DE
Francisco PESANTES
GUAYAQUIL

POLVO DE ARROZ de las CARMELITAS

Pedro Carbo y Clemente Ballén [esquina]

